

## 3年生保護者会

令和6年7月5日

梅雨はどこに行ったのかと思うほど、真夏のような陽が照りつける中、77回生の3年生保護者会を開催しました。平日にもかかわらず、200名以上がご参加いただきました。

3年生は期末考査が終わると夏休みモードに入っていきます。そんなタイミングで保護者の皆様にもギアチェンジをしていただく意味で、毎年この時期に保護者会を開催しています。

進路指導部や学年の進路担当者から、大学入試の概要や今後の生活について、保護者へのお願いなど話をさせていただきました。私からは、子どもとの距離感を冷静に測ることをお話しましたが、一番言いたいことを言い忘れちゃったので、ここで付け加えます。子どもに対しては、いろいろ口出ししたいところですが、最も保護者をお願いしたいことは、子どもの健康管理とどういう結果になっても子どもを信頼しているよと伝えていただくことだと思っています。親は自分のことを信頼してくれていると感じることが、受験生にとっては安心して生活できる源になるからです。

受験は長丁場ですので、保護者の皆様も元気で明るくお過ごしください。暑い中、お疲れ様でした。

